

# DORF-FÖRDERVEREIN

---

der Gemeinde Bruchweiler e.V.

## **Jahreshauptversammlung am 01.06.2022**

Nach Eröffnung der Jahreshauptversammlung 2022 des Dorf-Förderverein der Gemeinde Bruchweiler e. V. und Begrüßung der Besucher durch den Vorsitzenden Peter Lersch folgte ein Rückblick auf das auch durch Corona stark beeinflusste Jahr 2021:

Ende August konnte das traditionelle Dorffest der Gemeinde Bruchweiler nach zuletzt 2019 wieder stattfinden. Viele Besucherinnen und Besucher nutzten die beiden schönen Tage, um sich in geselliger Runde zu unterhalten und um es sich bei Kaffee und Kuchen und Spezialitäten vom Grill gut gehen zu lassen. Die am Samstag angebotene selbstgemachte Erbsensuppe aus dem großen Kessel war wiederum der Renner. Einmal kurz abschalten, sich wohlfühlen und genießen war die Maxime dieser beiden Tage.

Aus dem Aufgabenbereich Heimat- und Dorfförderung berichtete Frank Haag. Die Erneuerung der Umrandung des Tretbeckens soll nun kurzfristig in Angriff genommen werden. Darüber hinaus hat der Dorf-Förderverein der Gemeinde Bruchweiler e. V. die Gemeinde Bruchweiler mit einer großzügigen Spende zur Erneuerung der Wartehalle an der Bushaltestelle unterstützt. Die Wartehalle soll Ende Juni/Anfang Juni auf dem bereits fertiggestellten Fundament erstellt werden.

Zum Aufgabenbereich Kultur und Veranstaltungen berichtete Matthias Kiefer. Leider konnte im Jahr 2021 keine Faschingsveranstaltung durchgeführt werden, jedoch ergab sich im Jahr 2022 die Gelegenheit, die Bewirtung am Maifeuer zu übernehmen. Bei bestem Wetter nutzten viele Bürgerinnen und Bürger sowie viele weitere Gäste, den Abend, sich bei guten Getränken und Versorgung für das leibliche Wohl, unter freiem Himmel mit Freunden und Bekannten zu treffen.

Über den Aufgabenbereich Bürgerdienste berichtete Stefan Molz. Der Mittagstisch wird nach coronabedingten Pausen mittlerweile wieder alle 14 Tage ausgerichtet und jeweils gut von ca. 30–40 Gästen angenommen. Zwei neue Helferinnen sind zum altbewährten Team hinzugestoßen.

Der Bürgerbus erweist sich mehr und mehr als großer Erfolg in der Gemeinde Bruchweiler und einigen Nachbargemeinden. Seit dem 01.03.2021 wurden 224 Fahrten, somit im Schnitt ca. 15 Fahrten pro Monat durchgeführt. Die Mehrzahl der

Einsätze sind Fahrten zum Arzt, aber auch zum Einkaufen oder sonstigen Terminen. Die laufenden Kosten des Busses, wie Versicherung und Kraftstoff, können durch Sponsorengelder sowie Spenden getragen werden.

In diesem Jahr wurde erstmals ein Flohmarkt zu Gunsten des Bürgerbusses veranstaltet. Ein einsatzfreudiges Team kümmerte sich von Mittwoch bis Sonntag um Aufbau und Verkauf. Der Abbau wurde montags gemeinsam erledigt und mit einer geselligen Runde am Feuer abgeschlossen. Vielfältige Kuchen- und Sachspenden trugen ebenfalls zum Erfolg des Flohmarkts bei. Mit dem Gewinn aus der Veranstaltung werden Rücklagen für künftige Reparaturen, Anschaffung von Reifen, etc. für den Bürgerbus gebildet.

Durch eine Aktion zur Mitgliederwerbung am Maifeuer konnten einige neue Mitglieder für den Dorf-Förderverein geworben werden. Die Gesamtzahl der Vereinsmitglieder beläuft sich auf aktuell 113. Wer bisher noch nicht Mitglied des Vereins ist und diesem beitreten möchte, kann sich gerne mit Kathrin Thomas oder jedem anderen Vorstandsmitglied in Verbindung setzen. Wir freuen uns sehr über jede Art der Mitarbeit, Idee und Unterstützung.

Rolf Brusius berichtete zum Aufgabenbereich Finanzen. Diese zeigen sich weiterhin stabil dank der erfolgreichen Veranstaltungen wie z. B. unserem Dorffest.

Abschließend folgte der Bericht der Kassenprüferinnen Simone Heringer und Gabi Molz, die die Ordnungsmäßigkeit der Kassenführung bestätigten. Die Entlastung des Vorstands wurde beantragt und in der folgenden Abstimmung erteilt.

Der Dorf-Förderverein der Gemeinde Bruchweiler e. V. freut sich, im Rahmen seines Vereinszwecks immer wieder wichtige Projekte unterstützen zu können und dankt allen Mitglieder\*innen und Unterstützer\*innen des Vereins, ohne deren Einsatz das nicht möglich wäre.